



СВИДЕТЕЛЬСТВО О ПРИЗНАНИИ  
RECOGNITION CERTIFICATE

Настоящим удостоверяется, что  
This is to certify that

ООО "Водолазные работы" (ИНН 7801283762)  
ООО "Vodolaznye raboty"

Адрес  
Address

Россия, 199406, Санкт-Петербург, ул. Гаванская, д. 30, корп. А, оф. 1-Н  
office 1-N, 39A, ul. Gavanskaya, St. Petersburg, 199406, Russia

признается Российским морским регистром судоходства как предприятие, выполняющее указанные в Приложении к настоящему Свидетельству работы в соответствии с требованиями Российского морского регистра судоходства.  
is recognized by Russian Maritime Register of Shipping as a Firm performing the works listed in Annex to this Certificate in accordance with the requirements of Russian Maritime Register of Shipping.

Настоящее Свидетельство с Приложением действительно до  
This Certificate with Annex is valid until 19.06.2022

при условии действия авторизации каждого изготовителя оборудования, который уполномочил предприятие на выполнение работ, как это указано в Приложении.  
on condition of valid authorization of each manufacturer of the equipment who authorized the Firm to perform of works as it is specified in Annex.

Настоящее Свидетельство о признании теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.  
This Recognition Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Materials and Products for Ships.

Дата выдачи  
Date of issue 19.06.2019 № 19.10691.120

Российский морской регистр судоходства  
Russian Maritime Register of Shipping



М.П. (подпись)  
L.S. (signature)

М.Н. Кутеев / M. Kuteev

(фамилия, инициалы)  
name



ПРИЛОЖЕНИЕ  
ANNEX

(к форме 7.1.4.2  
to 7.1.4.2)

к Свидетельству о признании № 19.10691.120  
to Recognition Certificate No.

Код, наименование работ, выполняемых предприятием, дополнительные сведения  
The Code, the name of the works performed by the Firm, additional information

Код 22003000

Подводное освидетельствование судов и морских сооружений с помощью водолаза.

Code 22003000

In-water survey on ships and offshore installations by diver.

Российский морской регистр судоходства  
Russian Maritime Register of Shipping



М.П. (подпись)  
L.S. (signature)

М.Н. Кутеев / M. Kuteev

(фамилия, инициалы)  
name